
Pièces 9 Pièces

Superficie 245 m²

Référence 5179

Prix 1 325 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Co-exclusivite - roquefort les pins : cette grande villa familiale d'environ 245m² est

situé dans un domaine prisé avec tennis. La propriété est en position dominante et

bénéficie du calme absolu. Elle possède un vrai potentiel avec l'existence d'un rez

de  jardin  aménagé  en  appartement  indépendant  comprenant  2  chambres,  un

salon,  une  cuisine  et  une  salle  d'eau.  Un  studio  supplémentaire  est  à  votre

disposition  avec  une  entré  indépendante  pour  accueillir  la  famille  ou  les  amis.  Le

tout pouvant être très facilement relié pour bénéficier d'une grande villa familiale. La

vue sur le jardin est ...

Co-exclusivity - roquefort les pins: this large family villa of approx. 245m² is located

in  a  sought-after  estate  with  tennis  court.  The  property  is  in  a  dominant  position

and  enjoys  absolute  peace  and  quiet.  It  has  real  potential,  with  a  garden  level

converted into an independent apartment comprising 2 bedrooms, a living room, a

kitchen and a shower room. An additional studio with its own entrance is available

for  family  or  friends.  All  of  which can be easily  connected to create a large family

villa.  The  view  over  the  garden  is  unobstructed  and  far-reaching.  The

mediterranean-style grounds ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter l'agence
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